

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Des

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 11-1-2013 22:43:51

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, Entre Cisnes de Cristal transparente sobre Pedestales, bajo potentes Reflectores de Luz Blanca o de Luz Ultravioleta alternativamente, en un Salón del que cae Agua del Techo como si lloviera, con Grandes Pantallas de Televisión Emitiendo la Fachada de una Casa Señorial Ardiendo como en la Película Rebeca.

Son los muchachos cisnes delgadísimos de un cielo de frutas exóticas,
Soberbios gallos de pelea desnudos, atletas de maratón, gimnastas bellísimos,
Débiles panteras blancas o negras, priápicos luzbeles,
De torsos de luna o noche, ¡¡¡¡jazmineros de dulzura¡¡¡¡¡.

Afrodisíacas madre selvas premian a los sátiros de los parques
Que buscan entre los arbustos al muchacho confundido
Con su exquisito aroma de caramelo profundo, ¡¡¡¡qué peligro y qué cisne¡¡¡¡
Y en los baños de las saunas gays de Sevilla la luz ultravioleta

Pone morenos a los despiadados maricas, sin un átomo de amor,
Piñas tropicales, mangos y papayas, limones acidísimos.
Y la Casa de Rebeca arde y arde y arde, y ella se vuelve loca porque se queda en la ruina,

Y llueve para que los cuerpos sean como cintillas de agua florecida,
Y si el agua es templada las tremendas pseudoerecciones
Se mostrarán como cohombres marinos gigantescos o trompas de elefante.

Hay quien podría enloquecer de tanta gloria.

La cruel realidad es que las saunas están llenas de gordos.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, Espolvoreados en la Piel con Polvo de Oro, con Collares de Esmeraldas en los Cuellos, entre Pavos Reales Azules y Verdes, Entre Grandes Bandejas llenas de Cráneos Humanos estilo Pol Pot de Camboya, en un Salón con Grandes Pantallas de Televisión Emitiendo o Proyectando la Agonía de una Trucha fuera del Agua con el Pez Asfixiándose al Aire.

Exquisitos y dorados adolescentes perversos, Belcebuítos de fantasía,
Con los culitos al aire y los grandes vergajos, carísimos de oro,
Con grandes cucarachas verdes reluciendo en los cuellos, frenéticas,
Frenéticas de tanto brillo y de tanto relámpago. Iridiscentes.

Pavos reales mayestáticos, serenos, esplendorosos, azules, con crestas berilas,

Entre grandes bandejas de oro llenas de cráneos humanos, asesinados a miles,
Con el orificio en la sien del tiro de gracia, con los dientes amarillos,
Para una fantasía de magníficos chaperos jovencísimos.

Y en las pantallas de televisión una trucha de plata, ahogándose, asfixiándose,
En una agonía durísima, como un Cristo sin memoria, con argénteas escamas,
Igual que emigrantes negros africanos en una ciudad europea.

Y los cráneos humanos, felices, con su tiro en la cabeza, ejecutados por Pol Pot,
Despellejados y totalmente marfileños, deliciosos para un horror esmeralda,
Entre putos de orgía dorada, que tienen los ojos lilas,

Con los cráneos en las pupilas como un grabado de Escher.

Y la trucha dando sus últimos coletazos, esparciendo el agua, con ahogo.

Media hora de vídeo de agonía de una trucha. Con Putos de escándalo.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero. (media hora de vídeo de agonía de una trucha).